

校長先生、教頭先生も参加の **2016 年在阪北辰会拡大常任幹事会忘年会**

～喋る、食べる、飲む、賑やかな若人達？～

北辰会事務局 前田 直人

12月9日(金)午後6時30分より十三東の「こがんこ」にて低価格の鍋料理を皆さんで和気あいあいとつきました。29期書道家竹本大鶴さんにも参加して頂き総勢13名でした。

小河原副会長の進行で開会されました。

岡田会長の開会挨拶で学校関係者への参加のお礼と竹本大鶴さんの北辰会文集、「北辰V」～ほたるに雪に～の題字揮毫へのお礼と「北辰会HP」の充実への感謝がありました。

校長先生のご挨拶と近況報告は、2年目になり概要が把握できて自分なりに学校運営が出来つつあります。しかし、今年の初めから体調面で足の指を骨折するやら内蔵を痛めたりしましたが、今は回復して日曜日は「奈良マラソン大会」で42kmに挑戦すると意気込んでおられました。

森田教頭先生は、就任半年で仕事に慣れるのが精一杯で、通勤も四条畷からで時間がかかり余裕がなかった。最近の北辰会文集を少し読ませて頂きましたが皆さんの北辰会への熱い思いがひしひしと伝わりました。暇があれば「ゴルフの打ちっぱなし」でストレスを発散させているとご挨拶がありました。

兼田事務局次長から「北辰会HP」のアクセス状況の説明がありました。

北辰会HPへは少ない月で1497名、多い月で2028名の方々に閲覧して頂いています。毎月行っている更新情報が北辰会HPに関心を持って継続的に閲覧して頂いている要因だと思います。今後とも、北辰会HP活動に向けて、北辰会々員皆様からの積極的な更新情報の提供をお願いしたいとの要請がありました。

食事をとりながら参加者全員が近況報告を致しました。皆さんそれぞれ体調などの問題を抱えながら一生懸命頑張っていると述べられました。

最後に水口会計監査の閉会挨拶、堀田常任幹事の先導で関西1本締め、井上常任幹事の校歌リードで全員の斉唱で2時間30分の宴は北辰会拡大常任幹事会の繋がりや強さと明日への元気と仲間を思いやる気持ちがひしひしと伝わるものでした。来年の北辰会活動のステップになる楽しく、元気の良い忘年会でした。

帰りには千葉市在住の22期前田進常任幹事さんからの「手作りワイン」が岡田会長就任祝いとして届けられました。会長から皆さんにおみやげとするようにとの指示がありました。皆さん、喜んで楽しく味わっていることでしょう。

*事務局より

忘年会の始まる前、20分間の在阪拡大常任幹事会を開催致しました。7月に2016年上期北辰会活動報告をしているので簡単に済ませました。

- 1、人事補充、北辰会常任幹事に 26 期岡田美乃利さんの内定、正式には北辰会幹事会で決まります。
- 2、簡単な会計報告
- 3、簡単に「北辰会HP」、北辰会文集、「北辰V」～ほたるに雪に～の進捗状況の説明
- 4、来年の活動日程の報告

以上



後列左から4人目 岡田会長、前列左より2人目 森田教頭先生、3人目 向畦地校長先生



楽しく鍋を囲み懇談しました



最後に全員で校歌を合唱